

えのきどだより

NO.
001号

令和4年7月 編集/発行 榎戸区

〒479-0854 愛知県常滑市榎戸町1丁目 80-1
TEL/FAX 0569-77-6143
e-mail:enokido-ku@tac-net.ne.jp

榎戸コミュニティセンター OPEN！



●「新しい榎戸区」の運営について

令和4年度の榎戸区の運営について

榎戸区長 浅田文彦

新型コロナウイルスに翻弄されて榎戸区の事業も中止・縮小が相次ぎ、交流や伝承も困難な状況が続きました。しかし、この状況を活用して時代に沿った新しい榎戸区づくりのための改革を進めています。その内容は

○事務所の設置と組織の充実

新設の榎戸コミュニティセンター（ゲンキー榎戸店南）内に事務所を設置し、事務局を開きました。会議ができるほか、電話・FAX・インターネットなど事務環境を整えました。

○部会制によるコミュニティと一体となった参加型の運営

◆環境美化部会 ◆防災防犯部会 ◆地域交流部会
◆広報部会 を新たに設置し、町内長や榎戸コミュニティのメンバーのほか、ボランティアでも参加できる開かれた組織づくりを目指します。

できることから一歩一歩進めていきますので、楽しく明るい榎戸区となりますよう、皆様のご参加をお待ちしています。

● 榎戸コミュニティセンターについて

榎戸区の事務所のほか、榎戸区民のための会合やイベントなどにご利用できます。詳しくはホームページをご覧ください。

事務所は現在暫定運用中です。原則、平日の午後1時から3時までスタッフが常駐しますが、不在の場合もあるので、あらかじめメールまたは電話でお問い合わせください。



● 各部会の役割とこれからについて

4つの部会は、それぞれのテーマに沿って動き始めました。活動の基本は、「仲間づくり」です。新しい活動のカタチをみんなで試行錯誤しながら、地域の輪を広げていきます。

■ 環境美化部会・・・美しい榎戸となるよう、地域の草刈りや、花壇緑化に取り組みます。

■ 防災防犯部会・・・安心安全な榎戸のため、防災活動や防犯パトロールに取り組みます。

■ 地域交流部会・・・楽しい榎戸となるよう、地域活動を通じた交流の輪を広げます。

■ 広報部会・・・親しみの持てる榎戸となるよう、「えのきどだより」やフェイスブックなどで情報発信します。

環境美化部会

5月1日に市民交流センター、5月15日は鬼崎中学校で草刈り清掃作業を行いました。いずれも30名以上が参加しました。

榎戸駅前花壇では、7月3日、事前に花壇の会で花の撤

去と土づくりを行い、7月9日、子ども会、長生会、囃子保存会、花壇の会、コミュニティ、榎戸区の町内長の皆さんの約60名の参加者でわいわいがやがやと楽しく、500株の花苗を植えました。花が咲くと、駅を利用する人や散歩する人達を和ませてくれることでしょう。(T・C)



防災防犯部会

防災土木施設の点検

台風シーズンを前に町内の土木施設の点検を行いました。玉越池、四ツ池の農業用ため池の水利、防災事業や、鬼崎中学校北水路スクリーン、榎戸ポンプ場、など大雨、高潮、津波の水害から榎戸地区を守る機能などを確認しました。



徒歩パトロールの巡回

安心安全な街を目指し、町内長とコミュニティ会員が4地区に分かれて、月に一度徒歩パトロールをしています。

青色パトカーの巡回

青色のパトロールカーに乗り、不審な人物や危険な行動をしていないか、週一回町内を巡回しています。市民交流センターを起点に、市民体育館、榎戸公園、たこ公園、榎戸海岸、経石塔、公会堂などをパトロールしています。(T・S)

地域交流部会

同じ榎戸区に住んでいる皆さんとの交流を深める為に地域交流部会は活動しています。

法通寺花祭り、いすヨガ、子ども会の浜掃除などを支援してきました。



6月19日の浜掃除では、子ども会や榎戸コミュニティ、町内長が協力して海岸の掃除をしました。大切な海をキレイにする事ができてよかったです。

今後も榎戸区に住んでいる皆さんと交流を深め、より良い榎戸区を作っていきたいと思えます。(M・S)

広報部会

従来の閲覧板や、掲示板だけでなく地域を身近に感じられるようにするにはどのような広報がいいのか。楽しく情報発信するにはどんな取り組みがいいのか。など、自由な目線で話し合いました。

「最近スマホに替えただけ、ラインってどうやるの？フェイスブックって何？インスタグラムって何？わからないことだらけだけど、どうやら人と人をつなぐにはとても有効らしいね。」「じゃ、みんなで勉強会しようか。」

どうやら次の時代の榎戸へのスタートラインに立ったようです。(F・A)

フェイスブック

<https://www.facebook.com/enokidoku2022/>

インスタグラム

<https://www.instagram.com/enokidoku/>



ENOKIDOKU

ホームページ <http://www.tac-net.ne.jp/~enokido-ku/>



提灯祭り (7月10日)

(津島神社・八幡神社の祭礼)



令和元年に実施して以降、コロナ禍で中止していた提灯祭りを、3年ぶりに行いました。

囃子保存会の笛や太鼓の演奏に先導され、多くの子ども達が提灯を手に持ち、公会堂から神明社まで練り歩きました。

久し振りに、神明社の境内に人々の声が響き、拝殿では安全祈願の神事が行われました。

(K・I)

編集後記

コロナ禍のため、榎戸区の行事も中止・縮小と、思うように行なうことができない状態が続いています。

これを機に、新区長を中心に、榎戸区の運営を見直すつと改革に取り組んでいるところです。

今回、発行するこの【えのきどだより】においても、従来の【協議会だより】より詳しく、榎戸区が行っていることを区民の皆さんにお知らせしよう、試行錯誤しながら発行までこぎつけました。

今後、こうしたほうが良いという案などがありましたらお知らせください。区民の皆さんと一緒に【えのきどだより】をより良い広報誌にしていきたいと思えます。(T・I)

